

# 韓国 建陽大学

[2017年11月分]

現代政策学部3年 寺林柚穂

留学生活が3か月経ち、夏の暑い時期に韓国に来ましたがすっかり寒くなり、つい先日私が生活している地域では初雪が降りました。私のクラスメイトのベトナム人は人生で初めて見る雪にとっても喜んでいました。

今回は、皆さんに私が韓国でどう過ごしているのかを紹介したいと思います。

## ～授業について～

授業は朝9時半に1時間目がスタートします。1コマの時間は50分間で午前中に3コマ、午後に2コマの授業を受け、1時間ごとに文法や読み取り、書き取りなど科目が分かれています。また水曜日にはサークル活動のようなものがあり、私は習字とバドミントンをしました。もともと習字は好きなのですが、習字で韓国語を書くのは初めてだったので日本語を書くのとは違い少し難しかったです。授業は約20人の少人数制で行われるので、わからないときなど質問をしやすく、またクラスメイトとも仲良くなりやすいのでとても過ごしやすいです。

## ～授業後について～

授業は3時半に終わるので、授業が終わったら教室やカフェに行って勉強をしています。また最近、国際教育センターのような事務室があるのですが、そこに仲のいい韓国のお姉さんたちがいるので私はよくそこに長居をしておしゃべりをしています。事務室の人たちはとても優しく私たち留学生の面倒を見てくれ、とってもアットホームな方々ばかりなので留学生活の悩みや相談をいつも親身に聞いてくれます。また時には韓国の学生と一緒にカフェに行ってお話をしたり、夕食と一緒に食べています。私が通っている語学堂というところは韓国の学生と一緒に勉強はしないため、事務室の人に紹介してもらった韓国の学生と1回会った時は連絡先を交換し、また自分から積極的に連絡を取るようになっています。

## ～休日の過ごし方～

休日は、一緒に留学している日本人の友人達や韓国の友達と出かけたりしています。また最近韓国での生活が慣れてきたので、一人で買い物に出かけました。私が住んでいるノンサンというところは韓国でも田舎の町なので、買い物をしに行くときは遠出をするのですが、一人で買い物に出かけたときは汽車の切符を買う時、タクシーに乗るとき、ショッピングをするときすべてが韓国語の会話練習になりました。タクシーに乗っている時やショッピングをしているときなど、日本よりもよく店員さんなどに話しかけられるので、話せるかなと常に緊張しますが、とても楽しく良い経験でした。

